

A

(N° 269.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 9 MAI 1837.

*Rapport fait par M. EUGÈNE DESMET, au nom de la commission
des naturalisations, sur la requête du sieur FRANÇOIS-GEORGES
BARDENHEUER.*

MESSIEURS,

Par requête adressée à S. M., le 28 mars 1832, le sieur François-Georges Bardenheuer, employé sous les ordres de l'inspecteur des ponts et chaussées, demeurant à Bruxelles, fait la demande de la naturalisation ordinaire.

Le suppléant qui se dit né à Erberich (Prusse), le 10 juillet 1808, est en Belgique depuis 1829, a habité Namur jusqu'en 1835, où il était employé dans les bureaux de l'ingénieur du cadastre; depuis lors il est à Bruxelles, et employé dans les bureaux de l'inspecteur des ponts et chaussées.

Les renseignements reçus à son égard, sont très favorables.

Le rapporteur,

EUG. DE SMET.

Le président,

FALLON (ISIDORE).